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"No puedes hacerte rjco 
con elcjcljsmo en pjsta" 
Joan Llaneras dio sus prime
ras pedaladas en la carrete
ra, pero, "por circunstancias 
de la vida", decidió cambiar 
el duro asfalto por la no me
nos dura pista y allí se forjó 
corno el campeón que aho
ra es. Convertido en el me
jor deportista olímpico es
pañol, Llaneras dirá adiós a 
la competición en enero. 
Saldrá de la pista, 
pero seguirá vin
culado al ciclismo. 

Es, junto con Arantxa 
Sánchez Vicario, el es· 
pañol con más metales 
olímpicos. ¿Le ha dado 
muchas vueltas? 
Estoy contento y orgulloso 
de mi carrera, pero no le 
doy más importancia. Me 
he dedicado a lo que me 
gusta, con trabajo y con de
dicación, y hasta ahora me 
ha salido bien. Sin más. 

¿Cuál ha sido el momento más 
ingrato sobre la bidcleta? 
La muerte de un compañe
ro y amigo [Isaac Gálvez fa
lleció mientras competían a 
causa de una caída]. 

¿Y el mejor? 
Ganar el campeonato del 
mundo en Palma. 

Corria en casa ... 
Se juntaron muchas cosas 
y, evidentemente, una era 
que estaba en casa. 

¿Qué tiene más 
valor para 
usted, un 
Tour o 
un 

Edad: 39 años. 
Palmarés: siete cam
peonatos mundiales 
de ciclismo en pista 
(cuatro en carrera por 
puntos y tres en ameri
cana), dos oros olímpi
cos (en ca rrera por 
puntos) y dos platas 
(una en carrera por 
puntos y otra en ame
ricana). 
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titulo mundial en americana? 
Para mí, un mundial en 
anlelicana. Mediáticamen
te es más importante el 
Tour, pero cada uno se dedi
ca a lo que le gusta. Me ha 
ido bien y aquí estoy. 

¿Por qué cambió la carretera 
por la pista? 
La historia es muy larga, no 

bastaría con una en
trevista. Fueron 

circunstancias 
de la vida 

queme 
llevaron 

a ello. 

¿En cuál de éstas dos modali
dades se padece más? 
Se sufre diferente. Yo te di
ría que la prueba en la que 
más se sufre es el kilóme
tro en pista, quizá sea el 
sufrimiento más agónico 
que hay. En carretera es un 
sufrimiento más largo y 
duro, y en pista, más inten
so. Aunque no hay una ta
bla para medir el 
sufrimiento, claro. 

¿Es más sencillo el velódromo? 
Yo creo que es más comple
jo. Lo que pasa es que quizá 
sí seamos el hermano po
bre. Hay que intentar dar 
la vuelta a la tortilla e in
tentar que tenga más re-

percusión y que sea
mosmás 

reconocidos, pero para na
da es más sencillo. 

Con el sueldo de un cicHsta en 
pista, ¿se llega bien a fin de 
mes? 
Yo lo he conseguido. Ahora, 
no te vas a hacer rico. Lo 
haces porque te gusta. 
Tenemos suerte porque es 
un deporte olímpico y dis-

frutamos de las mismas 
becas que otros. Pero 
para tener esas becas 
tienes que estar en la 
élite, ser olímpico ... 

¿ Cree que el ciclismo en 
pista se queda huérfano 
con su marcha? 
No, en absoluto. Hay gen

te muy válida en España 
para seguir haciéndolo 
bien. 

¿Echará de menos la compe
tidón? 
Estoy convencido de 
ello, pero hay un 
momento en el que hay 
que poner un punto fi
nal a una carrera y la 
he tenido muy larga. 

¿A qué se 
dedicará 
ahora? 
Director 
deporti
vodel 
Palma 
Arena, 
que es un ve
lódromo, así 
que seguiré vin
culadoal 
ciclismo. 
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